
INDICAÇÃO Nº 282/2021 

 

AUTOR: VEREADOR JOSÉ CARLOS DA CONCEIÇÃO SANTOS. 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE APARECIDA DO TABOADO – MS. 

 

O Vereador infra-assinado, de conformidade com 

as normas regimentais em vigor, INDICA à Mesa Diretora da Câmara Municipal, que 

encaminhe expediente ao Excelentíssimo Senhor José Natan de Paula Dias, Prefeito 

Municipal, com cópia ao senhor Juscemir Rodrigues Leonel, Secretário Municipal 

de Obras, Serviços Urbanos e Apoio Viário, solicitando a viabilização de recursos 

para a construção de ciclovia do lado esquerdo da Avenida da Saudade, no trecho 

que segue do semáforo até a região do cemitério municipal, com vistas a oferecer 

mais segurança. 

 

JUSTIFICATIVA 

 
A Avenida da Saudade desfruta de grande 

movimentação de veículos. Inicialmente isso se dava em razão da mesma servir de 

acesso ao cemitério municipal, bem como às propriedades rurais situadas naquela 

direção, inclusive alguns loteamentos turísticos. Atualmente a razão de seu trânsito 

intenso é o surgimento de diversos loteamentos nas suas laterais, sendo que todos 

estão praticamente habitados. Como era de se esperar a Avenida da Saudade passou a 

abrigar poucos imóveis residenciais, pois a sua extensão hoje conta com os mais 

diferentes ramos de comércio. 

Por tais razões, a Avenida da Saudade passou a 

contar com um trânsito veloz e intenso em toda a sua extensão. Vale ressaltar que 

novas áreas nas imediações do bairro Jardim das Flores recebeu a edificação de várias 

casas populares, através de programa habitacional de interesse social, que são os 

residenciais Tia Chica I e II. 

Em razão disso, o encontro da Avenida da 

Saudade com a Avenida João Pedro Pedrossian, que conta com um trânsito perigoso, 

recebeu recentemente a instalação de um semáforo, justamente para controlar o fluxo 

de veículos. Nos dias atuais outra preocupação chama a nossa atenção na Avenida 

Saudade, que é o grande número de ciclistas e pedestres entrando para a avenida no 

momento em que o sinal abre. A construção de ciclovia do lado esquerdo da avenida 

no sentido semáforo/cemitério permitirá que os ciclistas e pedestres tenham esta opção 

mais segura de passagem. Assim, estou solicitando a construção de ciclovia na 

Avenida da Saudade até a altura do cemitério municipal, pois a partir daí o tráfego 

fica mais seguro. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de 

Aparecida do Taboado - MS, 25 de outubro de 2021. 

 

 

JOSÉ CARLOS DA CONCEIÇÃO SANTOS 

                                         VEREADOR 
 


